



© ISTOCKPHOTO.COM/LILLY3

CGA-BC's chair Candace Nancke discusses careers and skills

La présidente de CGA-Colombie-Britannique, Candace Nancke, parle carrière



Candace Nancke, FCGA

What are your goals as president of CGA-BC?

To increase the synergy between CGAs and small businesses. This is especially important in B.C. where 98 per cent of the businesses are small businesses and they employ 57 per cent of the labour force.

What are the challenges facing CGAs and students in B.C.?

CGAs and students face the same challenges as anybody else. Will the economy improve, will the housing market crash, what will happen in the next provincial election? The difference I think is that, as accountants, we can be expected to provide solutions to these challenges.

What's your day job?

I am the managing partner of Loren, Nancke & Company, Certified General Accountants. I started working with this firm while I was still a student, in 1997. I became a partner about four years after I was designated. Since 1997 we have grown from an office of two to 24, with offices in North Vancouver and New Westminster.

What do you enjoy most about what you do?

I know it is cliché for a practitioner to say they love the variety, but what can you do? We work with small businesses and there is extreme gratification in seeing a business succeed and knowing that you helped. I have to admit that on April 30, I wonder if perhaps landscaping

would be a better career choice, but the other 364 days of the year I love what I do.

What are your hobbies?

I spend my spare time with my fantastic husband and our two dogs. In the summer we enjoy the outdoors and spending time with family and friends at our property in Lillooet.

What does being an FCGA mean to you?

My FCGA pin is one of my proudest possessions. Yes, it is representative of the time and dedication that I have given to CGA, but it also represents what I have received in return. I have learned many new skills that I will be able to use for the rest of my life. I've also met a lot of people; some of my closest friends and most valued colleagues have come from my involvement with CGA. ■

Quels sont vos objectifs en tant que présidente de CGA-Colombie-Britannique?

Accroître la synergie entre les CGA et les petites entreprises. Cela s'avère particulièrement important en Colombie-Britannique, où 98 % des entreprises sont de petite taille et emploient 57 % de la main-d'œuvre.

Quels enjeux préoccupent les CGA et les étudiants en Colombie-Britannique?

Les CGA et les étudiants ont les mêmes préoccupations que tout le monde. L'économie s'améliorera-t-elle? Le marché de l'habitation s'effondrera-t-il? Quelle sera l'issue de la prochaine élection provinciale? La différence, selon moi, c'est qu'on attend des comptables qu'ils apportent des solutions aux problèmes que soulèvent ces questions.

Quel est votre emploi actuel?

Je suis associée directrice de Loren, Nancke & Company, Certified General Accountants. J'ai commencé à travailler dans ce cabinet en 1997, lorsque j'étais encore étudiante. Je suis devenue associée environ quatre ans après avoir reçu mon titre. Depuis 1997, nous sommes passés de 2 à 24 employés. Nous avons des bureaux à North Vancouver et à New Westminster.

Qu'aimez-vous le plus dans votre travail?

Bien que ce soit un cliché pour un professionnel en exercice de dire qu'il aime la diversité, je l'assume. Nous travaillons avec de petites entreprises, et il est très valorisant de voir une entreprise réussir et de savoir que nous avons participé à cette réussite. Je dois admettre que le 30 avril, tous les ans, je me demande si l'aménagement paysager n'aurait pas été un meilleur choix de carrière. Mais les 364 autres jours de l'année, j'adore mon métier.

Quels sont vos passe-temps?

Je passe mes temps libres avec mon merveilleux mari et nos deux chiens. L'été, nous faisons des activités de plein air et profitons de la compagnie de notre famille et de nos amis dans notre propriété à Lillooet.

Que signifie, pour vous, être FCGA?

Mon épinglette FCGA est l'une des choses dont je suis le plus fière. Elle représente bien sûr mon engagement envers le titre de CGA et le temps que je lui ai consacré, mais elle symbolise également ce que j'ai reçu en retour. J'ai acquis plusieurs nouvelles compétences dont je pourrai me servir toute ma vie. J'ai également rencontré beaucoup de gens, dont certains de mes amis les plus proches et des collègues pour lesquels j'ai une très grande estime. ■